

Evo Morales convocó al pueblo a unirse para defender a Bolivia



La Paz, 8 nov (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, convocó a los movimientos sociales a unirse para defender el proceso de cambio en el país, ante las acusaciones de los grupos opositores.

'Quiero decirle al pueblo que no voy a renunciar, respetaremos nuestra Constitución Política del Estado, Quiero decirles hermanas y hermanos a ustedes, a Bolivia y al mundo, no voy a renunciar, (...) vamos a defender nuestro proceso de cambio', afirmó el primer mandatario.

Durante la entrega de la unidad educativa técnico humanística 'Batallón Colorados' en el municipio fronterizo de Desaguadero, en el departamento de La Paz, el jefe de Estado llamó a parar la violencia y convocó a quienes están por la Patria y la justicia social, a defender el proceso y la revolución democrática cultural.

Bolivia vive momentos de mucha tensión por la ocurrencia de acciones violentas inducidas por grupos opositores como cierres de calles, tranques, bloqueos y sobre todo persecución y agresiones físicas contra mujeres campesinas, indígenas, con muestras de racismo, odio y discriminación.(Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba